
Choix entre deux double licences helppp

Par Zahra, le 13/06/2016 à 16:21

Bonjour je suis en terminale ES avec 14 de moyenne je prévoit l'année prochaine de faire du 
droit. J'habite dans le 28 et j'aime pas du tout les universités de ma région je préfère Paris 
alors voici les voeux ou je suis accepté / en attente. 

- Paris XI campus de sceaux droit - parcours langues et civilisation anglais et espagnol 

- Université de Versailles - Saint Quentin en Yvelines - Antenne de Guyancourt (Guyancourt) - 
Droit / Langues, littératures & civilisations étrangères et régionales - Droit - LLCER Parcours 
Anglais

Je sais pas quoi faire, je connais Paris j'ai grandit là-bas je sais pas quoi choisir j'ai un très 
bon niveau en anglais mais en espagnol je suis moyenne. Je voulais me spécialiser dans le 
droit international donc je sais pas quoi faire. 

J'ai aussi une question est-ce que c'est possible de se réorienté une fois à la rentrée pour 
aller en droit "normal" si j'ai du mal avec ses doubles licences ?

Merci à ceux qui me répondront pour le moment j'ai répondu "oui mais" sur APB par rapport à 
Paris XI car je suis sur attente pour guyancourt.

Par Levi, le 13/06/2016 à 16:50

Salut,

A ma connaissance il est toujours possible d'abandonner le cursus anglais pour passer en 
simple licence de droit en cours de route.
Concernant le choix, tu n'as pas vraiment précisé tes points d'hésitation, est-ce que ça 
concerne l'Université, la ville, le cursus en lui-même ?
Je n'ai pas étudié à la fac de Paris-Sud mais j'habite très près de la faculté et j'ai déjà eu 
l'occasion de m'y rendre pour des entretiens, en revanche j'ai fait la plus grande partie de mon 
cursus à l'UVSQ. Donc n'hésites pas si tu veux poser des questions mais soit plus précise 
concernant tes attentes et tes hésitations.

PS : la prochaine fois, pense à poster dans la bonne section du forum : "orientation".



Par Zahra, le 13/06/2016 à 16:56

Merci pour ta réponse je me posait des questions sur la masse de travail, l'ambiance les profs 
comment ça se passe par rapport aux autres facs parisiennes. 

J'hésite par rapport aux deux licences je me pose des questions sur les débouchés et le 
cursus en lui même lequelle est le meilleure ?

Par Levi, le 13/06/2016 à 17:30

Ces deux facultés sont de très bonnes facultés sans nul doute.
Concernant les cursus en particulier, il est difficile de les comparer sans être passé par ces 
deux cursus, donc tu peux toujours te reporter aux évaluations aeres pour t'aider : 

- UVSQ (pour la licence droit-anglais spécifiquement) : https://www.aeres-
evaluation.fr/content/download/23070/353251/file/E2015-EV-0781944P-S3LI150007509-
006165-RD.pdf

- Paris-Sud (pour la licence droit, il n'y a pas de rapport à ma connaissance pour le cursus 
spécifique dont tu parles) : https://www.aeres-
evaluation.fr/content/download/23094/353683/file/E2015-EV-0911101C-S3LI150008491-
005989-RD.pdf

Concernant la masse de travail, en droit, peu importe l'Université, il n'y a pas de secret, pour 
réussir il faut travailler et en étant studieux, concentré, persévérant et motivé tout se passe 
bien.

Concernant le rapport aux professeurs, l'UVSQ (et pour Paris-Sud c'est assez similaire 
d'après ce que j'ai entendu et pu en voir) ont des facultés de droit à dimension humaine et les 
professeurs, même en amphi, sont disponibles pendant les pauses ou à la fin d'un cours pour 
répondre à tes questions ou éclaircir certains points. Pendant mon cursus à l'UVSQ, je n'ai 
connu aucun professeur qui cherche à s'enfuir à la fin d'un cours et évite les questions, au 
contraire. La plupart invitaient même les étudiants à participer pendant le cours et à poser 
leurs questions afin qu'elles profitent à tous. On est très loin d'Assas et de son grand amphi 
de 1700 places où les questions en cours sont particulièrement proscrites d'après les dires de 
mes camarades d'Assas.

Pour avoir été à Paris-Sud pour des entretiens, je trouve personnellement que le cadre est 
très agréable (plus agréable qu'à l'UVSQ) car c'est très vert et bucolique et pas en plein 
centre-ville mais plutôt bizarrement perdu au beau milieu d'une rue résidentielle. Ca reste très 
bien desservi, la gare RER est à environs 5 minutes à pied il me semble.

Le gros avantage de l'UVSQ reste la bibliothèque (mais je ne connais pas celle de Paris-Sud), 
la bibliothèque de droit de Saint-Quentin est probablement l'une des meilleures bibliothèques 
étudiante de la région parisienne (de très loin supérieure aux bibliothèques d'Assas par 
exemple). Elle est très grande, moderne, propose une liste vraiment exhaustive des ouvrages 
de droit que tu peux chercher et en nombreux exemplaires, elle dispose de nombreuses 
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salles de travail (en groupe, individuel), d'espaces séparés selon les préférences de chacun 
(libre discussion, discussion à voix basse, silence total), de nombreux postes informatiques et 
surtout les règles d'emprunts sont très larges te permettant d'emprunter 4 livres jusqu'à 4 
semaines en licence et un nombre illimité de livres jusqu'à 7 semaines en master.

Par Zahra, le 13/06/2016 à 18:27

J'ai malheureusement pas été aux portes ouvertes car je pensais pas du tout aller dans une 
de ses deux universités vu que mes autres voeux son annulés donc je sais pas du tout 
comment c'est là-bas. 

J'ai lu qu'à paris-sud c'était très "bourge" et l'inverse complet pour guyancourt. 

Je me demandais si tu savais comment était l'enseignement pour Paris sud vu qu'il y a de 
l'anglais et de l'espagnol en plus est-ce que l'enseignement de droit est donc plus "light" ? 

Un ami m'a dit que c'était mieux en L1 de faire du droit "normal" et de se spécialiser après 
mais vu que je prévois de faire du droit international je me suis dit que c'était une bonne 
licence. J'ai vu que t'étais deja à ton master donc j'aimerais bien avoir ton avis. 

Est-ce que si je trouve que cet licence ne me convient pas je peux basculer en droit "normal" 
à Paris sud même si je ne suis pas de l'académie où je dois retourner à mon académie 
d'origine qui est orleans-tours?

Par Zahra, le 13/06/2016 à 19:43

Merci beaucoup pour ton aide tu m'as vraiment aidé je vais aller à Paris XI je pense sinon 
l'ambiance c'est bien là-bas ? J'ai pas encore mon permis et je connais pas trop là-bas j'ai 
habité dans le 16eme, dans le 78 et le 94 mais je connais pas du tout pour Paris XI c'est 
proche du centre ville ?

J'ai aussi lu que beaucoup d'étudiants à Paris XI commençait là-bas mais apres partaient à 
La Sorbonne ou Assas car les master sont meilleur là-bas t'en penses quoi ?

Par Levi, le 13/06/2016 à 21:11

Les facultés de Paris 1 et 2 ont une réputation historique car ce sont les deux premières 
universités de Paris et celles où souvent les enseignants sont les plus connus. Néanmoins 
comme le dit jen42 certaines facultés sont réputées pour certains masters et moins pour 
d'autres. L'UFR droit-éco-gestion de Dauphine par exemple propose un master en gestion 
patrimoniale qui est considéré comme un des meilleurs et la fac est reconnue de façon 
générale pour les formations juridiques qui touchent à l'éco et à la finance. La fac de droit de 
l'UVSQ brille par son master en arbitrage et commerce international qui rayonne en France 
mais aussi à l'étranger. Ce ne sont que des exemples, chaque Université recèle de formations 
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qui sont de vraies pépites (formation complète et exigeante, réseau, partenariats) tout comme 
je pense qu'il existe presque dans toutes les Universités des masters fantômes (formation 
laconique, pas de réseau, pas d'ouverture sur le monde professionnel).

Par Zahra, le 14/06/2016 à 13:03

Justement en parlant des formation laconique sans réseau avec pas d'ouverture sur le monde 
professionnel que penses-tu des deux formations ?

Laquelle m'offre le plus de débouché pour faire du droit international ?
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